

Sujet : [INTERNET] Contribution panneaux solaires parnay

Date : Mon, 1 Apr 2024 12:39:32 +0200 (CEST)

Pour : ddt-epparnaydun@cher.gouv.fr

Bonjour,

Je suis contre le projet de panneaux photovoltaïques de Parnay et de Dun sur Auron. J'ai grandi et vécu à Parnay toute ma vie et étant jeune adulte je ne conçois pas que des panneaux photovoltaïques dénature les paysages.

Il y a tant d'autres solutions pour produire de l'électricité renouvelable telle que mettre des panneaux sur les toits des habitations ou des grandes surfaces.

Je vous prie d'agréer mes sincères salutations,

VM